

VILLA LODOLA

2015年は「香りも楽しむ」ヘアカラー。



謹んで新春のお慶びを申し上げます。

昨年はVilla Lodolaに新ラインとして多くのアイテムが仲間入りしました。中でもアロマオイルを使ったスパメニューの組めるアロマリトゥアリス、芯から柔らかい手触りを叶えるオムニバスマスクは、本物のオーガニックでありながら最高の質感が感じられるものと、皆様にご好評いただきました。

そして、ついに2015年の2月には世界初のオーガニック認証を取得した、待望のVilla Lodolaオーガニックカラーが発売となります。こちらのカラーはグレイカラー展開となり、白髪を染める機会が増え、髪と頭皮のカラーダメージが気になる大人世代に喜んでいただけるアイテムとなります。また、普段オーガニックを意識することの少ないお客様にも、アロマの心地よさや植物の優しさを感じていただけるきっかけになると、Villa Lodola事業部一同期待しております。

Villa Lodolaサロン様の更なる飛躍に向け、一同精一杯サポートさせていただきますので、今年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

Villa Lodolaカラーの魅力はまず、ICEAの認証を取得したカラーであること。「ICEA」とは、ヨーロッパを代表するオーガニック認証機関です。認証を得るためには、原料や材料がオーガニックであることはもちろん、パッケージや製造工程にまで厳しい基準が設けられ、環境やエコに配慮することが必要です。カラー剤がこの認証を取得するのは大変困難なことですが、ヴィラロドラカラーは、「自然派」「植物成分」を謳うだけではなく、この第三者機関に認められることに徹底的にこだわっています。それによって、単に外見を変化させるだけでなく、本当の意味で「美しく」「心地よく」カラーを行っていただけるカラーメニューとなっています。デビュー間近のヴィラロドラカラー。乞うご期待です！（ヴィラロドラfacebookより）

Villa Lodolaオーガニックカラーをご使用頂いたモニターサロン様の声

「刺激もなく、トリートメントのような使いごち。」

「9+6MIXの仕上がりが良かった。発売したら全面的に切り替え、安心安全に気を遣っていることをサロンとして打ち出す」

「今まで使っていたオーガニックカラーより白髪がよく染まる。」



2月に新発売！アロマオイルと併用できる待望のオーガニックカラー。その使用感は??

お客様の声

「オーガニックカラーをしたことがなかったので、どんな仕上がりがなんだろうとワクワクしました。放置時間のピリピリがなく、しっかりと染まり、家に帰ってからの嫌な臭いがしないことにびっくりしました。髪の毛がサラサラになって、主人や友人に褒められました！今まではヘナなどを使っていたのですが、ヴィラロドラカラーで染めてからは、何人かに髪の毛が綺麗で目立つと言われました。今は手ぐしを通すのも嬉しいです。これからもこのカラーを使って染めてもらいたいです。」（臨店のモデルとしてご協力をいただいた40代女性K様）

トピー商事

Villa Lodola プリーチャー

トピー商事ヴィラロドラ事業部西尾です。Villa Lodolaブランドが関西で発売スタートして丸2年が経ちますが、発売当初からヴィラロドラ専属プリーチャーとして活動させていただいております。「プリーチャー」とは「伝道師」という意味です。これからもサロン様へオーガニックの良さ、ヴィラロドラの良さを伝道していき、たくさんのサロンオーガニックプリーチャーさんと仕事をしていきたいと思っています。



—西尾 愛香

新年あけまして おめでとうございます。

ちなみに私、この仕事に携わるまでオーガニックにまるで興味がありませんでした（笑）しかし、使ってみてビックリ！！ヴィラロドラシャンプーを使用すると、全く頭皮がかゆくならなかったのです。今では、もうケミカルシャンプーはヌルヌル気持ちが悪くてかゆくなるので、ヴィラロドラシャンプーが手放せません。私の愛用は、デリカタムシャンプーです。このシャンプー、なんと全身に使えます。家でも旅行先でもすごく便利です。グレープフルーツやレモン、オレンジの精油の香りでお気に入りです。その他にも、ヴィラロドラのラインナップには全身に安心して使える商品が沢山あります。是非一度、オーガニックの心地よさ、体感してみてください。